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Entrevista con Pedro Gamboa 

 

“Desde hace algunos meses, cuando inició la Comisión Permanente, ha existido una presión muy 

particular para que Santiago Creel tomara licencia. Uno de los acuerdos que en su momento Morena 

había puesto sobre la mesa es que los espacios que estuvieran libres se estarían respetando los 

acuerdos a favor del Partido Acción Nacional. El PAN decide otorgarme la confianza y resulta que 

ningún perfil les parece bueno. La verdad, no es nada más porque sea tu servidora, al final lo que 

quieren y el objetivo que realmente pretenden con esto es que la vicepresidencia se quede sin 

nombramiento, son solamente dos sesiones. Pretenden que el espacio quede sin nombramiento o en 

su defecto poder nombrar a alguien en un tema con Morena”. 
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